
学校保健委員会
10月3日学校歯科医の先
生、薬剤師の先生、ス
クールカウンセラーの先
生をお迎えして学校保健
委員会を行いました。多
数の保護者の皆様にも出
席いただき、本校の体
力・体育授業の現状や給
食実施の在り方、ICT機器
の使い方、児童の保健状
況などについて発表させ
ていただきました。また、
スクールカウンセラーの
先生からは「現代の子ど
もの社会環境について」
としてα世代といわれる子

どもたちを取り巻く状況
や親子の関わりについて
御講演をいただきました。


